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開 催 日 時 平成２７年１１月１０日（火）午後４時３０分～午後５時００分

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター ３階会議室

出席者

委 員

・宮代町長 榎本和男

・地域医療振興協会理事長 吉新通康

・公設宮代福祉医療センターセンター長 石井英利

・地域医療振興協会事務局長 富樫政夫

・地域医療振興協会企画調査部長 岡本靖

・公設宮代福祉医療センター診療所長 澤田幸久

・公設宮代福祉医療センター運営懇話会会長 石井壯吏

・宮代副町長 小山和彦

・宮代町健康介護課長 岡村和男

事 務 局

・公設宮代福祉医療センター事務次長 秋山耕治

・公設宮代福祉医療センター総務課職員 谷内良太

・宮代町保険健康課保健センター所長 伊東浩二

・宮代町保険健康課保健センター主幹 竹花 治

欠 席 者 なし

傍 聴 者 なし

配 布 資 料 協議会次第、協議会会議資料、出席者名簿

会 議 録 作 成 者 竹花 治

１．開 会（司会進行：伊東所長）

２．榎本町長あいさつ

３．吉新理事長あいさつ

４．自己紹介

５．議 事（議事進行：榎本町長）

１）平成２７年度上半期公設宮代福祉医療センターの利用状況について

２）平成２７年度上半期公設宮代福祉医療センターの損益計算書について

３）平成２７年度上半期公設宮代福祉医療センターの改善点について

（秋山事務次長より説明）

４）平成２７年度公設宮代福祉医療センター運営懇話会からの意見・要望について

（伊東所長より説明）

―質疑応答―

榎 本 議 長：これについて、ご質問等ありますか。

特に無いようですので、議事については以上で終了いたします。その他何
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かございませんか。

石井壯委員：前期と比べると上期の赤字は少なくなっていますが、今期の見通しはどの

ように考えていますか。

事 務 局：25 年度は上半期で大きく赤字となりましたが、下半期で取り戻しました。

昨年度は上半期が少しの黒字で折り返し、下半期が伸びました。27 年度

は、患者さんが少なくなっています。また、通所の方が思ったほど伸びて

いません。しかし、外来の 9 月に関しては、前年と比較すると、患者さん

等上回っています。10 月に関しては、過去 5 年間で最も良い数字になっ

ています。下半期は、インフルエンザの予防接種の方を含め、外来は増え

ています。入所に関しても、9 月・10 月とだいぶ盛り返していますので、

こちらも前年と比較してもかなり良い数字となると思います。逆に通所リ

ハビリの方が 7 月以降、前年までと比較しても低調な数字が続いています。

榎 本 議 長：インフルエンザに関しては、ワクチンが入りにくいと聞いていますが、ワク

チンの量の確保に努めていただきたいと思います。そして、なるべく安い値

段でお願いしたいと思います。

吉 新 委 員：インフルエンザワクチンは他が一時買い占めたという話もありましたが解消

しております。また、仕入れ値とかは他とあまり変わらないです。しかし、な

るべく安くということも分かりました。

６．閉 会

榎 本 議 長：皆様のご協力によりまして、全ての議事を滞りなく終了することが出来ま

した。

事 務 局：これをもちまして平成２７年度第 1 回公設宮代福祉医療センター管理運営

協議会を閉会いたします。


